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нитарное содержание территории МО» внесены расхо-
ды на создание еще одного мини-парка за домом № 1в 
на Новой улице в городском поселке. Пока строительство 
планируется выполнить полностью за муниципальные сред-
ства. Однако данная локация была выдвинута гражданами 
в ходе сбора предложений по включению объектов в про-
грамму Минстроя РФ. Если она пройдет отбор, то получит 
дополнительное финансирование. Кроме того, заплани-
ровано возведение велодорожки в Кудрово. Маршрут про-
тянется от ж/д переезда до Ленинградской и соединится с 
существующей сетью дорожек в «Оккервиле». 

Относительно сансодержания депутат Заневского по-
селения Евгений Перов уточнил, предусматривается ли 
подрезка кустарников, поскольку с таким вопросом по-
стоянно обращаются жители. Как заверил начальник сек-
тора дорожного хозяйства и благоустройства Александр 
Мусин, все необходимые мероприятия, включая вырубку 
аварийных деревьев, восстановление газонов и высадку 
зеленых насаждений, будут осуществлены.                                                

В администрации Заневского городского 
поселения рассказали о планах на следую-
щие пять лет.

В ходе рабочей встречи ответственные исполнители 
представили проекты муниципальных программ на 2023–
2027 годы. Это основные документы, задающие курс на 
улучшение сфер жизнедеятельности МО. Их в нашем по-
селении 14. «ЗВ» собрал ключевые мероприятия, которые 
предстоит реализовать за указанный период.

Важной задачей в рамках обеспечения устойчивого 
развития территории является комплексная реконструкция 
парка «Оккервиль». В 2024-м общественное пространство 
примет день рождения региона. Необходимо подготовить 
его для проведения столь крупного торжества, создать 
принципиально новую площадку для культуры и отдыха и 
соблюсти единые архитектурно-планировочные реше-
ния. Кстати, набившее оскомину кафе «Маяк» наконец-то 
снесут, а на освободившемся месте оборудуют коворкинг-
центр. Также есть предпосылки для увеличения рекреаци-
онной зоны: ведутся переговоры с правительством ЛО 

насчет участка, расположенного за поликлиникой. Как 
победитель конкурса «Столица Ленинградской области» 
Кудрово получит серьезное финансовое подспорье, так 
что проект обещает быть масштабным. Более того, допол-
нительно удалось заручиться поддержкой района, который 
выделит 200 млн рублей. Ориентироваться станут на гло-
бальные объекты, такие как «Песчанка» во Всеволожске. 
В приоритете – сделать еще лучше. Реализация предпо-
лагается поэтапная.

Главным направлением программы «Формирование 
комфортной городской среды» считается обустройство 
двух новых скверов. В следующем году уютные простран-
ства для тихого отдыха появятся в Янино-1, на Новой улице, 
возле Заневской спортивной школы, и в Кудрово, на про-
спекте Строителей, вблизи ТЦ «МЕГА Дыбенко». 

Дизайн-концепции были представлены на всероссий-
ском онлайн-голосовании и получили одобрение жителей. 
Их воплотят в жизнь за счет федерального, регионального 
и местного бюджетов. Сейчас идет разработка необходи-
мой документации для выхода на конкурсную процедуру 
на сайте «Госзакупки». В проект «Благоустройство и са-
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ÄÂÀ ÃÎÄÀ ÏÎÁÅÄ È ÐÅÊÎÐÄÎÂ
В минувшее воскре-

сенье Заневская спор-
тивная школа отметила 
свой день рождения.

Грандиозный праздник собрал 
в зале Янинского КСДЦ как со-
всем юных, так и более взрослых 
воспитанников, их наставников и, 
конечно же, родителей – главных 
болельщиков будущих олимпийских 
звезд. Поздравить учреждение и 
всех причастных к его деятельно-
сти также пришли представители 
муниципалитета и местного депу-
татского корпуса.

– За эти два года мы успели 
на достойном уровне подгото-
вить спортсменов, – подчеркнула 
замглавы администрации по со-
циально-экономическому разви-
тию Светлана Смирнова. – Ребята 
только начинают выступать на ре-
гиональных соревнованиях, но уже 
достигли очень больших высот.

От лица руководителей Занев-
ского поселения Вячеслава Конд-
ратьева и Алексея Гердия Светла-
на Владимировна вручила дирек-
тору МБУ Елене Агрон сертификат 
на приобретение брендированных 
футболок.

Об особой роли физической 
культуры в жизни нашего МО упо-
мянула парламентарий Роза Мол-
чанова: «Очень приятно, что тре-
неры и другие сотрудники учреж-
дения уделяют внимание всем со-
циальным слоям населения: про-

водят состязания для трудящихся, 
дошкольников, инвалидов, людей 
серебряного возраста и мно-
гих других. Хотелось бы отметить 
особую группу поддержки наших 
чемпионов – родителей. Своим 
примером они мотивируют детей 
на новые достижения. Желаю даль-
нейших успехов, крепкого здоро-
вья, задора и будущих побед!»

Не мог не посетить мероприя-
тие и народный избранник, а так-
же профессиональный боксер 
Георгий Шинкаренко. «Два года – 
еще очень молодой возраст, одна-
ко сколько достойных спортсменов 
уже защищают честь школы, – об-
ратился он к присутствующим. – 
Это безумно круто, но не стоит за-
бывать, что самые главные и гром-
кие победы еще впереди».

И какое же торжество обходится 
без чествования лучших из лучших, 

тех, при помощи кого становится 
возможным покорение новых вы-
сот. Заслуженные благодарности 
почетные гости вручили тренерам, 
в числе которых – призеры россий-
ских и международных соревнова-
ний. Не забыли и про технический 
персонал, наравне с наставни-
ками создающий все условия для 
комфортного развития будущих 
олимпийцев. Наградили и ребят, 
принимающих активное участие в 
жизни родной школы и отличивших-
ся на состязаниях Всеволожского 
района, Ленинградской области 
и даже Северо-Западного округа. 
Еще порядка 20 юных воспитанни-
ков получили документы и значки, 
подтверждающие наличие спортив-
ного разряда.

После окончания официальной 
части началась основная и самая 
зрелищная программа – показа-

заряжали творческие коллективы 
дома культуры Diamonds, Forever 
Smile, «Конфетти» и «Бархат».

Каждый номер открывался за-
бавной сценкой, в которой неуны-
вающие малыши то и дело мечтали 
о собственных победах и рекор-
дах. Зал рукоплескал гимнасткам, 
легко справляющимся с лентами, 
булавами и обручами. Захва-
тывали дух постановочные бои 
каратистов и боксеров, мастер-
ством также поражали хоккеисты, 
футболисты и легкоатлеты. С пре-
мудростями своего направления 
гостей познакомили ученики шах-
матной секции. Ярким завершаю-
щим аккордом стал выход жителей 
старшего поколения, посещающих 
оздоровительные занятия.

– Праздник получился веселый, 
энергичный, классный, – подели-
лась впечатлениями жительница 
Янино-1 Анна Миронова. – Наш 
сын Ярослав только в этом году 
начал заниматься футболом, в 
феврале его ждут первые сорев-
нования. Сегодня мы пришли сюда 
как раз для того, чтобы он познако-
мился с другими ребятами и вдох-
новился на личные победы.

Редакция «ЗВ» присоединяется 
ко всем поздравлениям и желает 
Заневской спортивной школе но-
вых высоких достижений, талант-
ливых воспитанников и незабыва-
емых мероприятий!

тельные выступления. Зрителей 
ждало увлекательное путешествие 
в мир спорта, где проводниками 
стали участники театральной сту-
дии Янинского КСДЦ. Бодростью 
на протяжении концерта также 



В свою очередь местный парламентарий Сергей 
Светличный озвучил просьбы населения по устра-
нению проблемы с подтоплениями в городском по-
селке. Благодаря поддержке члена Законодательного 
собрания Ленобласти Сергея Моренкова нашему 
МО выделено 7,5 млн из регионального бюджета 
на развитие общественной инфраструктуры. В ре-
зультате удастся создать систему ливневой кана-
лизации, которая охватит практически все старое 
Янино-1. Кроме того, часть этих денег пойдет на за-
мену асфальтового покрытия вдоль домов № 12 и 14 
на Новой. Помимо всего прочего, в муниципальную 
программу «Развитие автомобильных дорог» входит 
асфальтирование улиц в Суоранде, Хирвости, Яни-
но-2 и Заневке, устройство проезда к будущему мо-
лодежному центру на Набережной в Кудрово, а так-
же ямочный и ремонт картами по всему поселению.

Сейчас как никогда актуальна программа по 
безопасности. В нее прежде всего входит обслу-
живание системы оповещения об опасностях, 
возникающих при военных конфликтах и ЧС. На 
текущий момент охват населения составляет 90 %. 
Предусматривается монтаж дополнительной точки 
в СНТ «Колос». Местный депутат Вячеслав Алексеев 
попросил профильных специалистов также учесть 
поселки при железнодорожных станциях Мяглово и 
Пятый километр. В числе других задач – пополнение 
запасов средств индивидуальной защиты, медика-
ментов, приборов радиационной, химической раз-
ведки и дозиметрического контроля, поддержание в 
надлежащем порядке пожарных водоемов, противо-
пожарная опашка, проведение учений, развитие си-
стемы видеонаблюдения.

Еще одна сфера деятельности администрации – 
содействие в реализации идей старост, обществен-
ных советов и инициативных комиссий, являющихся 

связующим звеном между населением и органами 
власти. Так, на условиях софинансирования от 47-го 
региона планируется сделать пешеходную дорожку 
на улице Ржавского в Суоранде и установить оста-
новочные комплексы напротив Кольцевой, 8/1, и Гол-
ландской, 15/1, в Янино-1.

В рамках обеспечения устойчивого функциони-
рования и развития коммунальной и инженерной 
инфраструктур и повышения энергоэффективности 
до конца следующего года выполнят капитальный ре-
монт системы теплоснабжения в районе домов № 5 
и 6 по Новой улице в административном центре. Уже 
заключен контракт на проведение работ и договор 
на осуществление строительного надзора. Кроме 
того, заложены средства на актуализацию схемы те-
плоснабжения Заневского поселения и содержание 
газопроводов.

Одно из ключевых направлений по обеспечению 
качественным жильем граждан – помощь нуждаю-
щимся в улучшении соответствующих условий по 
региональным и федеральным программам. В част-
ности, сейчас субсидия для приобретения или стро-
ительства жилья требуется 30 семьям.

Не менее важна программа «Формирование 
городской инфраструктуры». Сюда относится все, 
что связано с управлением муниципальным имуще-
ством, в особенности постановка на баланс и со-
держание дорог и коммунальных сетей. В ближай-
шей перспективе – зарегистрировать право соб-
ственности за МО на 16 объектов газоснабжения. 

Что касается оставшихся программ, то в поселе-
нии продолжится работа по борьбе с самозахва-
тами, контролю за качеством питьевой воды путем 
регулярного взятия проб в 15 точках, всесторонне-
му развитию культуры, спорта и молодежной поли-
тики.

Â ÑÓÎÐÀÍÄÅ 
ÏÐÎÂÅÐÈËÈ ÑÎÑÒÎßÍÈÅ 
ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÀ 
ÏÓÍÄÎËÎÂÑÊÎÃÎ ÊËÀÄÁÈÙÀ

Членов комиссии, в которую вошли представи-
тели депутатского корпуса, а также специалисты 
сектора землепользования и природопользования 
местной администрации, интересовало, убран ли 
с территории мусор и сваленные деревья, расчи-
щены ли пешеходные дорожки.

Во время инспекции нарушений не выявили. По словам парламентария 
Евгения Перова, недавно привели в порядок административные построй-
ки, на входе появился памятник, а рядом по просьбе жителей установили 
скамейки, также смонтировали кованые ворота.

– На подъезде к территории погоста появилась асфальтированная 
дорога, обустроен зал ожидания для родственников усопших, – добавил 
заместитель главы администрации по архитектуре, земельным и имуще-
ственным вопросам Гор Егиазарян. – В хорошем состоянии находится 
часовня. Тропинки – без ям и выбоин. Есть урны. В целом мы убедились, 
что с прошлой проверки, которую проводили летом, многие замечания 
устранены, кладбище стало более ухоженным.

ÎÒÄÅË ÊÎÍÒÐÎËß È ÐÀÇÂÈÒÈß 
ÏÎÒÐÅÁÈÒÅËÜÑÊÎÃÎ ÐÛÍÊÀ 
ÎÒ×ÈÒÀËÑß Î ÐÀÁÎÒÅ

В ходе выездов за ноябрь специалисты провери-
ли 123 объекта на соблюдение областного закона 
№ 47-оз «Об административных правонарушениях». 

По результатам рейдов муниципальные служащие направили соб-
ственникам 21 уведомление о необходимости убрать мусор, привести 
в порядок ограждения, скосить дикорастущую траву, выполнить ремонт 
детских игровых и спортивных площадок, закрасить граффити, демон-
тировать нелегальные рекламные конструкции.

Кроме того, ранее административная комиссия Всеволожского 
района положительно рассмотрела 10 протоколов, направленных из 
Заневского поселения, в результате чего местная казна пополнится
на 45 000 рублей.

ÞÍÛÅ È ÍÅÐÀÂÍÎÄÓØÍÛÅ
На этой неделе кураторы и члены молодежного совета провели встречу со Свет-

ланой Смирновой, которая относительно недавно заняла пост заместителя главы 
администрации Заневского поселения по социально-экономическому развитию. 

По первоначальной задумке организаторы своеобраз-
ного круглого стола преследовали цель поближе познако-
миться со Светланой Владимировной, рассказать о теку-
щей деятельности и планах объединения, однако участники 
мероприятия успели также обсудить важные и насущные 
вопросы, имеющие значение не только для активистов, но 
и для всех жителей муниципалитета.

Прежде чем перейти к предметному разговору, под-
ростки поведали, как давно они вступили в формирование 
и, самое главное, для чего. Оказалось, среди них есть как 
опытные добровольцы, начавшие «карьеру» около полутора 
лет назад, так и новички, присоединившиеся к волонтерам 
осенью этого года. Сегодня в содружестве активистов со-
стоят 60 человек. Причины войти в молодежный совет почти 
у всех схожи. Основной мотив – желание помогать. Со-
временные юноши и девушки, что бы кто ни говорил, остро 
нуждаются в том, чтобы быть нужными и полезными, стре-
мятся сделать малую родину более комфортной, а жизнь 
земляков – лучше. Они помогают в уборке территорий, ор-
ганизации массовых мероприятий, поддерживают пенсио-
неров, инвалидов, заботятся о животных в приютах. А кто-то 
берется за задачи совсем иных масштабов. Так, Альбина 
Рассохатская реализует экоинициативы. Одна из самых гло-
бальных – проект «Бережные путешествия по Колтушской 
возвышенности». Летом концепция вошла в число победи-
телей конкурса «Росмолодежь. Гранты 1 сезон» и получила 
финансирование в 900 тысяч рублей.

На встрече добровольцы также подняли 
тему экологического состояния территорий. 
Юных кудровчан, например, волнует ситуа-
ция, сложившаяся вокруг Безымянного ручья. 
По словам Комилы Хужаевой, проживающей 
неподалеку, водоем периодически замусо-
ривается, источая неприятный запах, а не так 
давно рядом были замечены крысы.

– Конечно, мы в курсе проблемы, – пояснила Светлана 
Владимировна. – Сейчас активно изыскиваем возможности 
ее решить. Объект принадлежит Невско-Ладожскому БВУ. 
При этом муниципалитет заботится о нем в рамках своих 
полномочий. В планах – укрыть ручей в трубу, не меняя рус-
ло, а поверх разбить сквер. Пока ведем переговоры с Ко-
митетом по природным ресурсам Ленобласти и собствен-
ником объекта.

Еще один животрепещущий вопрос – строительство 
Центра молодежи на участке рядом с Набережной улицей. 
Активисты уточнили сроки ввода в эксплуатацию, а также 
спросили, будет ли организована пешеходная дорожка, 
освещение и видеонаблюдение. Замглавы администрации 
заверил, что проект предусматривает проведение этих 
работ. Ориентировочно пространство откроет свои двери 
осенью 2023-го.

Волнует подростков и отсутствие в городском поселке 
библиотеки. Старожил объединения Дарья Поселенцева по-
яснила, что в век тотальной цифровизации школьники все 

равно нуждаются в старых добрых бумажных книгах. И если 
у жителей молодого города есть пункт выдачи литературы, 
то юным янинцам приходится довольствоваться ресурсами 
школы, которая при всем желании не может обеспечить 
всех учащихся теми или иными произведениями.

– Библиотека или пункт заказа очень помог бы нам с под-
готовкой уроков, – уточнила Дарья. – Каждый раз покупать 
издания – не самый лучший вариант, поскольку стоят они 
довольно дорого. 

Начальник сектора по развитию культуры, спорта и мо-
лодежной политики Яна Сахацкая, подключившаяся к раз-
говору, пообещала взять вопрос на личный контроль и найти 
выход из ситуации. А пока ребята сошлись во мнении, что 
временным решением мог бы стать буккроссинг в здании 
Янинского КСДЦ.

В завершение встречи Светлана Владимировна поблаго-
дарила подростков за неравнодушие и призвала участво-
вать в форуме «Голос России», который традиционно прой-
дет в Заневском поселении в феврале следующего года.
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ÌÓÍÈÖÈÏÀËÈÒÅÒ ÏÐÅÄÑÒÀÂÈË ÏÐÎÅÊÒ 
ÁÞÄÆÅÒÀ ÍÀ ÁËÈÆÀÉØÈÅ ÒÐÈ ÃÎÄÀ

Общественные обсуждения главного финансового 
документа прошли 9 декабря в Янинском КСДЦ.

Согласно прогнозам специали-
стов, в 2023-м местная казна по-
лучит 668,9 млн рублей. В 2024-м и 
2025-м объем поступлений соста-
вит 663,7 млн рублей и 682,7 млн 
рублей соответственно. Основную 
часть прибыли поселению прине-
сут налоги на имущество и доходы 
физических лиц, а также средства, 
вырученные от использования 
имущества, находящегося в го-
сударственной и муниципальной 
собственности. Планируется, что 
с каждым годом количество таких 
отчислений будет увеличиваться.

Что же касается расходов, в 
следующие 12 месяцев они за-
планированы в размере 705 млн 
рублей, в 2024-м – 678,9 млн руб-
лей, в 2025-м – 709 млн рублей. Та-
ким образом, бюджет МО по-преж-
нему остается дефицитным. Дан-
ную разницу покроют за счет ос-
татков прошлых лет.

Основной объем финансиро-
вания направят на реализацию 14 
муниципальных программ. Больше 
всего средств выделят на благоус-
тройство и санитарное содержа-
ние – в 2023-м и 2024-м ежегодные 
суммы составят 301 млн рублей, а 
в 2025-м – 329,2 млн рублей. Эти 
деньги пойдут, в частности, на сбор 

и вывоз ТКО, озеленение, борьбу с 
борщевиком Сосновского, содер-
жание и ремонт сетей электро-
снабжения, приобретение элек-
троэнергии для нужд МО, празд-
ничное оформление улиц, очистку 
водоотводных канав, ремонт и об-
служивание детских и спортивных 
площадок, устройство пешеходных 
дорожек. Также 16 млн рублей за-
ложено на создание сквера в Яни-
но-1. Однако, как отметил началь-
ник сектора дорожного хозяйства 
и благоустройства Александр Му-
син, эту территорию могут выбрать 
для участия в программе «Форми-
рование комфортной городской 
среды» в 2024 году, в таком случае 
необходимость в этих затратах 
отпадет.

Развитие автодорог МО в буду-
щем году обойдется казне в 56,2 
млн рублей, а в 2024-м и 2025-м – 
49,2 и 50 млн рублей. Администра-
ция намерена продолжить работы 
по асфальтированию транспортных 
артерий в деревнях, с подробной 
схемой можно ознакомиться в вы-
пуске «Заневского вестника» № 28 
(583) от 28 июля 2022 года. В моло-
дом городе планируется привести 
в нормативное состояние подъезд 
к строящемуся дому молодежи на 

Набережной улице и доделать пе-
шеходную зону на Центральной от 
магазина «Пятерочка» до возводя-
щегося ЖК «Кудровский парк».

В 2024 году с привлечением 
средств из областного бюджета 
планируется провести капитальный 
ремонт спортивных площадок в За-
невке у дома № 50 и в Суоранде 
на Школьной улице: на эти цели вы-
делят 13,9 млн рублей.

На подготовку объектов тепло-
снабжения к осенне-зимнему пе-
риоду и техобслуживание сетей 
газопровода в 2023-м направят 
15,2 млн рублей, в 2024-м и 2025-м – 
по 23 млн рублей.

Кроме того, в 2023-м при уча-
стии средств федерального, ре-
гионального и местного бюджетов 
предполагается реализация про-
екта «Формирование комфортной 
городской среды». На эти нужды 
в казну МО заложено 33,5 млн 
рублей. Напомним, впервые в За-
невском поселении параллельно 
обустроят сразу две территории: 
в Янино-1 рядом со стадионом 
появится сквер «Семейный», а 
в молодом городе на проспекте 
Строителей – общественное про-
странство «Уголок Кудрово».

После завершения публичных 
слушаний и внесения корректиро-
вок в соответствии с замечаниями 
и предложениями, поступившими 
в ходе подготовки финансового 
документа, окончательно сфор-
мированный проект бюджета 
отправится на рассмотрение 
совета депутатов, однако некото-
рые парламентарии уже успели 
ознакомиться с ним и дать свою 
оценку.

– Еще до общественных обсуж-
дений я неоднократно приезжал в 
администрацию, потому что меня 
очень волновали дороги Суоранды, 
Хирвости, Янино-2: они в плачев-
ном состоянии, – отметил Евгений 
Перов. – И те объекты, которые 
мы со специалистами наметили, 
сегодня упомянули, они будут ас-
фальтироваться, грейдироваться. 
Я уже не первый год являюсь депу-
татом и знаю, что с каждым годом 
все постепенно улучшается.

ÏÎÄÂÈÃ ÈÕ ÁÅÑÑÌÅÐÒÅÍ!
В Новосергиевке прошел традиционный торже-

ственно-траурный митинг, посвященный Дню Не-
известного Солдата.

Вот уже несколько лет жители 
муниципалитета ежегодно чтят 
память героев, погибших не только 
в Великой Отечественной, но и в 
ходе других войн, участницей кото-
рых становилась наша страна. Не 
оказалась исключением и эта да-
та. У могилы неизвестного майо-
ра-танкиста собрались учащиеся 
ЦО «Кудрово», члены молодежного 
совета при администрации Занев-

ского поселения, работники Янин-
ского КСДЦ и местные депута-
ты.

К присутствующим обратился 
глава Всеволожского района Вя-
чеслав Кондратьев.

– Имена многих бойцов не за-
писаны на страницах истории, но 
подвиг их велик, – сказал Вячеслав 
Евгеньевич. – Мы точно знаем, что 
они сражались не за медали и ор-

дена, не жаждали славы и призна-
ния, но самоотверженно плечом к 
плечу защищали самое ценное, 
что у них было – семью, свою зем-
лю и свободу. Еще не все герои 
преданы земле. Наш долг – про-
должать поиски, сохранять правду 
о самой кровопролитной войне в 
истории человечества. Особенно 
это важно сейчас, когда нацизм 

снова поднял голову. Низкий по-
клон и вечная память всем пав-
шим защитникам Отечества!

После минуты молчания участ-
ники мероприятия возложили 
ярко-красные гвоздики к могиле 
майора-танкиста.

Добавим, сегодня поиском 
пропавших без вести воинов 
занимаются как государствен-

ные организации, так и частные 
объединения. Одним из самых 
масштабных общероссийских 
формирований является «Поис-
ковое движение России», членам 
которого за несколько лет удалось 
найти останки более чем 120 ты-
сяч советских и российских сол-
дат и установить личности более 
шести тысяч человек.

ÆÈÂÎÅ ÂÎÏËÎÙÅÍÈÅ 
ÁÎÆÅÑÒÂÅÍÍÎÉ ÌÅËÎÄÈÈ

В храм в честь священномученика Вениамина, ми-
трополита Петроградского и Гдовского, в Янино-1 при-
были еще два колокола, которые займут достойное 
место в звоннице.

Духовное возрождение России нельзя представить себе без золотых 
куполов православных церквей и, конечно, чудесного малинового или се-
ребряного звона. И теперь он станет громче и благозвучнее благодаря 
новым инструментам весом 60 и 100 килограммов. Первый преподнесли 
прихожане Геннадий, Татьяна и их дочь Александра. Второй – от семьи 
руководителя Всеволожского района Вячеслава Кондратьева, который 
много лет в частном порядке поддерживает приход. Изготовлены оба дара 
на Воронежском заводе Анисимова с помощью современного оборудо-
вания, но по старинным технологиям.

– Янинский храм – первый на Заневской земле, потому так дорог жите-
лям поселения, – поделился Вячеслав Евгеньевич. – Для всей моей семьи 
он является местом силы, куда приходим за духовным наставлением и 
поддержкой. Поэтому помощь святыне является неотъемлемой частью 
нашей жизни.

Глава также рассказал, что семейный колокол был заказан и изго-
товлен еще до того, как огонь разрушил часть церкви: «Конечно, пожар 
омрачил радость от приобретения подарка, но его последствия – это 
временные трудности. Я уверен, что очень скоро мы сообща восстановим 
храм, и он станет еще лучше, чем был».

Большие колокола впервые зазвучали на всенощной службе в вос-
кресенье, 4 декабря, вместе с пятью маленькими и средними, установ-
ленными в августе.

– Когда закончим ремонт и благоустройство, пригласим владыку Игна-
тия, епископа Выборгского и Приозерского, чтобы он освятил сразу весь 
набор, – поделился планами настоятель отец Алексий.

Сейчас в звоннице монтируется пол, а на свободной площади хра-
нится спасенная во время возгорания утварь. Позже здесь планируют 
обустроить библиотеку, воскресную школу и церковную лавку.

Напомним, пожар случился вечером 12 ноября. Святыню спасали рас-
четы из 149-й и 150-й частей. К счастью, никто не пострадал. На данный 
момент идут восстановительные работы, а службы временно проводятся 
в часовне.
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ÏÐÀÇÄÍÈÊ ÊÐÀÑÎÒÛ È ÀÇÀÐÒÀ
В кудровском КСДЦ состоялась церемония награждения победитель-

ниц первого чемпионата по перманентному макияжу BEAUTY BATTLE.

Мероприятие проходило с 10 по 11 декабря в помеще-
нии школы-студии красоты BEAUTY KISS. Двадцать участниц 
из Заневского поселения, Петербурга, Гатчины, Тихвина, 
Выборга, Великого Новгорода, Москвы состязались в ма-
стерстве и таланте.

Организатором выступила героиня нашего недавнего 
материала Марианна Серова. Идея пришла к ней несколь-
ко месяцев назад. Женщина захотела поддержать коллег, 
которым в этом году пришлось нелегко: многих выбивал из 
колеи спад клиентов, события в стране и другие проблемы.

– Тем, кто трудится в индустрии красоты, полезно встре-
чаться на подобных соревнованиях, – считает инициатор. – 
Поделиться опытом, посмотреть на работу коллег, получить 
новые знания нелишне. Тем более год для всех выдался 
сложный, и положительные впечатления не помешают.

Начинание охотно поддержали 22 предпринимателя, 
13 из которых – кудровские: студия массажа «Дар Дари», 
магазин оборудования и расходных материалов для пер-
манентного макияжа «Сфера мастеров», интернет-мага-
зин товаров для татуажа Permanentum, фирма воздушных 
шаров Lucky balls, цветочные мастерские Bf Kudrovo и Bloom 
bar, студия фитнеса INBALANCE, магазин одежды «ДНК Сти-
ля» и другие. Они устроили красивую фотозону, позаботи-
лись о букетах и ценных подарках для претенденток.

Разделять мастериц по опыту 
работы не стали. Девушки, чей 
стаж в отрасли от полутора меся-
цев до нескольких лет, соревнова-
лись в двух номинациях: «Брови» 
и «Губы». Судьями были их коллеги 
по индустрии.

– Замечательная, дружная 
обстановка, и достаточно много 
участников для первого такого 
мероприятия, которое к тому же 
проводится в сложное время, – 
подчеркнула Виктория Томашив-
ская, эксперт по перманентному 
макияжу, руководитель собствен-
ного лицензированного учебного 
центра и организатор междуна-
родных конгрессов. – Большая 
заслуга принадлежит самой 
Марианне. Она транслирует хо-
рошую, теплую энергетику, и это 
считывают те, кто с ней общается. 
Искренне желаю развиваться и увеличивать масштабы в 
будущем.

Администрация муниципального образо-
вания, понимая, что большое количество на-
рода не поместится в маленькой студии Се-
ровой, выделила для церемонии награждения 
помещение в кудровском ДК.

– Марианна – молодец, одна из активных 
жительниц Заневского поселения, – отметила 
начальник сектора по развитию культуры, 
спорта и молодежной политики Яна Сахац-
кая. – Это здорово, что она воплотила свою 
мечту и провела чемпионат – первый не толь-
ко в Кудрово, но и в районе. Считаю, что лю-
бая инициатива должна быть поддержана ад-
министрацией, будь то направление красоты, 
экологии, предпринимательства или другое. 
Мы всегда поможем реализовать проекты, 
которые важны для наших людей.

Победительницами в категории «Брови» 
стали Елена Исупова, Анастасия Маркевич и 
Полина Асьмирко. В номинации «Губы» призо-
вые места распределили между Еленой Ису-
повой, Аленой Фроловой и Ольгой Русиной. За 

лучший старт наградили кудровчанку Татьяну Роборовскую, 
чей стаж в индустрии красоты – всего полтора месяца. Но 
ее мастерство и качество работы оценили на высоком 
уровне.

Кроме того, медали и дипломы участниц получили все ма-
стерицы. А судьи и партнеры выбрали фаворитов, которым 
вручили кубки и сертификаты.

– Мне очень понравилось мероприятие, – поделилась од-
на из арбитров, преподаватель по перманентному макияжу 
Виктория Коба. – Это был первый «живой» чемпионат, рань-
ше я судила только онлайн-мероприятия. И теперь я тоже хочу 
поучаствовать. Будет здорово, если в дальнейшем добавятся 
номинации и станут учитывать разный стаж и опыт. Хотя есть 
своя изюминка в том, что судишь работу, не зная, как долго в 
отрасли ее автор. Однозначно, такие события нужны.

Прекрасным дополнением оказалось зажигательное тан-
го в исполнении «Гранд королевы Ленинградской области – 
2021» Ольги Берг и ее мужа, занимающихся в танцевальной 
студии кудровского КСДЦ Neva Dance Club, песня золотого 
голоса «Миссис Кудрово – 2021» Надежды Шитиковой и кол-
леги по конкурсу Виктории Злобиной, показ коллекции дизай-
нерских платьев которой завершил церемонию.

Мы желаем чемпионату процветания, а его участницам – 
удачи и профессионального роста.

«ÒÂÎÐ×ÅÑÒÂÎ Â ÑÎÄÐÓÆÅÑÒÂÅ Ñ ÓÑÏÅÕÎÌ»
Под таким девизом уже более 57 лет в соседнем Павлово и 

второй год в нашем Кудрово работает Колтушская детская школа 
искусств. Буквально в начале декабря она вошла в восьмерку 
лучших сельских ДШИ по всей России.

Учреждение попало в число финалистов 
конкурса, организованного Министер-
ством культуры РФ «Лучшая детская школа 
искусств». Проект существует с 2014-го, но 
если раньше претендентам на победу до-
статочно было просто отправить требуемые 
материалы в Москву, то теперь необходимо 
доказать свой профессионализм в обла-
сти, а затем и в федеральном округе. До 
заключительного тура дошли только восемь 
организаций.

– На первом этапе нам предстояло снять 
фильм, а также подготовить большой объ-
ем документов, включая информационные 
и исторические справки, программу раз-
вития, – рассказала директор учреждения 
Наталья Рыжакова. – Работа продолжалась 
на протяжении целого года. Мы взялись за 
этот безумный, кропотливый труд и ока-
зались в нашем регионе единственными 
участниками.

Более серьезная конкуренция ждала на 
уровне Северо-Запада, где, помимо пре-
зентаций, также требовалось ответить на 
каверзные вопросы жюри. Но, как увере-
на наша собеседница, если действительно 
любишь свое дело, такое испытание тебе 
по плечу. После победы здесь перед ДШИ 
открылась прямая дорога в Москву. «Конеч-
но, для того, чтобы претендовать на победу, 
нужно иметь серьезные достижения. На-
пример, получить грант президента РФ или 
Министерства культуры, стать лидерами на 
таких мероприятиях, как "Дельфийские игры", 
"Молодые дарования". Дополнительный плюс, 
если дети участвуют в известных телевизион-
ных проектах "Синяя птица" и "Щелкунчик"», – 
отметила Наталья Александровна.

Несмотря на то, что на всероссийском 
уровне учреждению не удалось взять глав-
ный приз – а лауреату полагается миллион 
рублей на развитие организации, – само 
участие в финале уже говорит о многом. У 
Колтушской школы искусств и ее отделения 
в Кудрово есть все возможности, чтобы еще 
проявить себя на множестве престижных 
творческих состязаний и форумов. «У нас 
нет проблем с инструментарием и оборудо-
ванием, потому что в районе этому уделяют 
особое внимание, – подчеркнул руководи-
тель организации. – Кроме того, 87 процен-
тов педагогического состава имеют высшее 
профессиональное образование. Из них 
более половины – выпускники петербург-
ских вузов: Государственной консерватории 
имени Римского-Корсакова, Педагогическо-
го университета имени Герцена».

Под руководством таких наставников де-
ти с ранних лет выступают в Мариинском 
театре, Государственной академической 
капелле, выходят на одну сцену с симфо-
ническими оркестрами. А завершая обу-
чение, выбирают музыку в качестве своей 
профессии и поступают на профильные 
специальности. Кстати, получив диплом, не-
которые выпускники возвращаются в род-
ную ДШИ, чтобы растить новое поколение 
талантливых детей.

Вообще среди воспитанников органи-
зации сильна традиция преемственности. 
«Очень часто наши бывшие ученики приво-
дят уже своих детей, а позже – даже внуков. 
Это говорит о том, что у школы достойный 
имидж, мы подарили людям радость твор-
чества», – добавила Наталья Рыжакова. К 
слову, в свое время она также окончила Кол-

тушскую школу искусств, а в 1990-м стала 
частью коллектива.

С открытием отделения в молодом городе 
педагогический штат увеличился вдвое: с 18 
до 36 педагогов. Выросло и количество ре-
бят, которых готовы принять, – со 150 до 328. 
Сейчас конкурс может достигать четырех 
человек на место. Но, по мнению директора, 
с каждым годом число желающих будет толь-
ко больше. Способствует этому активная 
концертно-просветительская деятельность: 
выступления к значимым для района датам, 
а также мероприятия в местных детских 
садах в рамках сетевого взаимодействия. 
«Спектакли театрального отделения в Колту-
шах или музыкальные программы всегда вы-
зывают у малышей большой интерес и жела-
ние познакомиться с искусством поближе. 
Крохи видят, что не настолько уж взрос-
лые дети умеют то, чего не умеют они», – 
поделился руководитель.

Несмотря на то, что филиал в Кудрово на-
чал свою работу только в сентябре 2021-го, 

жители молодого города уже могут похва-
статься первыми успехами. О каждом до-
стижении педагоги рассказывают на офи-
циальных страницах школы в социальных 
сетях. Сейчас на Строителей, 41а, можно 
обучиться игре на фортепиано, скрипке, 
домре, синтезаторе, кларнете, саксофоне, 
флейте, ксилофоне, барабане. Особая гор-
дость – классы виолончели и арфы, что, по 
признанию Натальи Александровны, есть не 
в каждой ДШИ. Также дети посещают уроки 
пения, в том числе и хорового.

– Музыка – это не развлечение, а колос-
сальный труд. Это дает столько пищи для ума, 
души, сердца, развивает и укрепляет чело-
века, его гражданскую и нравственную по-
зицию, потому что все русские произведения, 
начиная с «Жизни за царя» Михаила Глинки, 
посвящены любви к Родине. Даже если ре-
бенок не выберет сферу искусства в плане 
профессиональной деятельности, он сможет 
применить навыки и умения в повседневной 
жизни, – резюмировала Наталья Рыжакова.
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ОБ ИСТОРИИ И КУЛЬТУРЕ

ÍÀ ÊÈÍÎÝÊÐÀÍÛ –
ÏÐßÌÈÊÎÌ ÈÇ ÓÃÎËÎÂÍÎÃÎ ÌÈÐÀ

КАЛЕЙДОСКОП 

12 декабря 1863 года в Пе-
тербурге запущена первая оче-
редь водопровода. До этого 
петербуржцы были вынуждены 
пользоваться колодцами. Длина 
сети составила 100 верст, трубы 
изготовили из дуба и лиственни-
цы. Первыми счастливчиками 
стали 400 тысяч жителей цен-
тральной части города. Пробный 
запуск оказался неудачным: в 
незакрытых фильтрах вода при 
минусовой температуре замер-
зала, а проложенные прямо по 
улицам коммуникации оказа-
лись некрепкими и протекали. 
Пришлось переделывать кон-
струкцию, и только через два 
года наконец все заработало.

13 декабря 1848 года в Рос-
сии появились первые почтовые 
ящики. До этого письма само-
стоятельно относили в отделение 
и оплачивали отправку. Когда 
ввели конверты общего образ-
ца, стали делать обходы, соби-
рая послания в большие емко-
сти, которые почтальоны носили 
на руках. Это было тяжело для них 
и неудобно для отправителей, ко-
торых могло не оказаться дома 
в нужный момент. Поэтому ко-
роба стали прибивать к стенам 
зданий в определенных местах. 
Сначала – деревянные, обшитые 
железом, потом, в целях предот-
вращения краж, чугунные весом 
в сорок килограммов. И только 
в 1910 году появились почтовые 
ящики в привычном нам виде.

16 декабря 1828 года Нико-
лай I утвердил положение Коми-
тета министров «Об учреждении 
в С.-Петербурге заведений для 
подачи скорой помощи внезап-
но обмирающим и поврежда-
емым людям». Предполагалось, 
что структура начнет работу с 
начала 1829-го. Однако только 
в 1899-м, после трагедии на Хо-
дынском поле, по распоряжению 
императрицы Марии Федоровны 
открыли пять станций, оснащен-
ных двумя конными экипажами и 
четырьмя парами носилок каж-
дая. За первый же год медики 
приняли 317 вызовов.

31 декабря 1898 года от-
крыли телефонную связь между 
Петербургом и Москвой. Торже-
ственная церемония состоялась 
в Санкт-Петербурге. На тот мо-
мент линия стала длиннейшей 
в Европе – 660 км. По случаю 
праздника отслужили молебны. В 
первые же сутки заказали более 
60 переговоров.
Новинка была по карману не 
всем. В основном ею пользо-
вались члены царской фами-
лии их приближенные, крупные 
предприниматели и чиновники, 

рестораны, банки, 
магазины и теа-
тры. Но вскоре 
изобретение рас-

пространилось по-
всеместно.

13 декабря 1971 года в Со-
ветском Союзе в прокат вышел 
фильм «Джентльмены удачи».

История о заведующем детсадом, внедрив-
шемся в банду преступников, моментально 
полюбилась зрителям, а реплики героев разо-
шлись на цитаты. Сегодня наравне с «Иронией 
судьбы», «Чародеями», «Карнавальной ночью» 
лента является обязательным элементом ново-
годней ТВ-программы. Но мало кто догадыва-
ется, что обожаемая уже несколькими поколе-
ниями комедия создавалась на фоне весьма 
трагичных обстоятельств.

Вопреки расхожему мнению, картину снял 
не Георгий Данелия, а его сокурсник Алек-
сандр Серый. Еще во время учебы он из рев-
ности развязал драку, в которой едва не убил 
знакомого. Добровольно сдавшись милиции, 
получил срок – шесть лет. Карьера оказалась 
загублена, так и не успев начаться. Выйдя на 
свободу через че-
тыре года, Алек-
сандр Иванович 
попытался вернуть-
ся в профессию, 
но доверять что-
либо бывшему за-
ключенному никто 
не собирался. По-
мочь ему вызвался 
Данелия.

– Я понимал, 
что если у Шури-
ка будет твердый, 
«верняковый» сце-
нарий, то появится 
шанс, легче будет 
разговаривать с 
начальством, – 
вспоминал Георгий 
Николаевич в мему-
арах «Безбилетный 
пассажир». – Я 
предложил Токаре-
вой написать сце-
нарий для Шурика. 

Она согласилась, я познакомил ее с Серым. 
Токарева предложила экранизировать свой 
рассказ «Зануда». Но я возразил: по нему труд-
но сделать сценарий, который понравился бы 
наверху. И предложил им сюжет, который когда-
то оговаривал с Валентином Ежовым: человек 
заставляет работать жуликов, убеждая их, что 
они не работают, а воруют. Серый и Токарева 
сказали, что подумают.

Буквально «протолкнув» товарища на ре-
жиссерское место, сам Данелия стал художе-
ственным руководителем и в соавторстве с Вик-
торией Токаревой занялся сценарием. Здесь, 
кстати, пригодился тюремный опыт Александра 
Ивановича: лексикон героев пополнился фра-
зами «моргалы выколю», «рога поотшибаю», 
«канай отсюда» и другими.

Завершив историю на бумаге, авторы не 
спешили со съемками, а прежде отправи-
ли написанное милицейским чиновникам. 
Один из консультантов отметил, что репли-
ки перенасыщены жаргоном: «Вызывает 

серьезное опасе-
ние, что фильм 
явится пропаган-
дистом блатной 
терминологии, ко-
торая может быть 
поддержана моло-
дежью». Пришлось 
придумывать соб-
ственный словарь 
арго. Так появились 
«сосиска», «сар-
делька», «Навухо-
доносор», «петух 
гамбургский». А вот 
ругательство «реди-
ска» существовало 
и раньше: этим 
словом в годы Граж-
данской войны на-
зывали «нехороших 
людей»: «красных» 
снаружи, «белых» 
внутри.

Параллельно с этим сценарий случайно ока-
зался и в Министерстве обороны, откуда Дане-
лии звонили с просьбой дать еще экземпляр. 
«"Сейчас был у начальника, он читает и ржет 
как лошадь". – "Так возьми у него!" – "Там знаешь 
какая очередь! Замы!"» – находим все в том же 
«Безбилетном пассажире».

Главную роль без проб сразу же отдали 
Евгению Леонову. Также по первоначальной 

задумке в проекте планировалось задей-
ствовать Ролана Быкова, Андрея Миронова 
и Юрия Никулина. Но в результате образы 
на экране воплотили Георгий Вицин, Саве-
лий Крамаров и Раднэр Муратов, буквально 
в последний момент заменивший Фрунзика 
Мкртчяна.

Съемки, проходившие в Москве и под Са-
маркандом, заняли всего три месяца. Рабо-
тать пришлось в том числе и в самой насто-
ящей колонии строгого режима. Кроме того, 
актеры то ездили на верблюдах, то в действи-
тельности устраивали пожар в ветхом доме, 

а то и вовсе залезали в цистерну 
с непонятной густой массой, ра-
зившей луком.

До массового проката ленту 
продолжительное время не до-
пускали все из-за того же обилия 
жаргонных словечек. Но Леонид 
Брежнев, посмотрев картину, за-
метил, что эти фразы и так знает 
любой мальчишка, и «Джентльме-
ны удачи», наконец, добрались до 
кинотеатров. Попасть на премьеру 
было непросто: довольно опера-
тивно спекулянты скупали билеты 
и перепродавали их в десятки раз 
дороже. Тем не менее в первый год 
фильм увидели порядка 65 миллио-
нов человек по всей стране.

Что же касается Александра 
Серого, даже столь громкий успех 
не стал спасением. 
Большая часть 
славы все равно 
досталась Да-
нелии, хоть тот 
и настаивал, что 

всего лишь помогал коллеге. 
После выхода ленты Алек-
сандр Иванович снял только 
две картины: «Ты – мне, я – 
тебе» и «Берегите мужчин!», 
которые славы ему не при-
несли.

Как бы то ни было, как 
минимум каждый Новый год, 
пусть даже и не помня име-
ни настоящего режиссера, 
миллионы людей собирают-
ся перед экранами телеви-
зоров, чтобы в очередной 
раз насладиться прак-
тически сказочной 
историей о пе-
ревоспитании 
преступников и 
услышать дав-
но выученные 
наизусть реплики: 
«Все! Кина не будет! 
Электричество 
кончилось!», 
«А в тюрь-
ме сейчас 
ужин – ма-
ка р о н ы !», 
«Все побежа-
ли – и я побе-
жал» и многие-
многие другие.

Большая часть 
славы все равно 
досталась Да-
нелии, хоть тот 
и настаивал, что 

всего лишь помогал коллеге. 
После выхода ленты Алек-
сандр Иванович снял только 
две картины: «Ты – мне, я – 
тебе» и «Берегите мужчин!», 
которые славы ему не при-

Как бы то ни было, как 
минимум каждый Новый год, 
пусть даже и не помня име-
ни настоящего режиссера, 
миллионы людей собирают-
ся перед экранами телеви-
зоров, чтобы в очередной 
раз насладиться прак-
тически сказочной 
историей о пе-
ревоспитании 
преступников и 
услышать дав-
но выученные 
наизусть реплики: 
«Все! Кина не будет! 
Электричество 

«Все побежа-
ли – и я побе-
жал» и многие-
многие другие.

но обмирающим и поврежда-
емым людям». Предполагалось, 
что структура начнет работу с 
начала 1829-го. Однако только 
в 1899-м, после трагедии на Хо-
дынском поле, по распоряжению 
императрицы Марии Федоровны 
открыли пять станций, оснащен-
ных двумя конными экипажами и 
четырьмя парами носилок каж-
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Петербургом и Москвой. Торже-
ственная церемония состоялась 
в Санкт-Петербурге. На тот мо-
мент линия стала длиннейшей 
в Европе – 660 км. По случаю 
праздника отслужили молебны. В 
первые же сутки заказали более 
60 переговоров.
Новинка была по карману не 
всем. В основном ею пользо-
вались члены царской фами-
лии их приближенные, крупные 
предприниматели и чиновники, 
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магазины и теа-
тры. Но вскоре 

пространилось по-
всеместно.
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#СВОИХНЕБРОСАЕМ

«ÑÅÐÄÖÅ ÐÂÅÒÑß ÍÀ ×ÀÑÒÈ»
Так ответила жительница Янино-1, президент фонда «Сила искусства» Анастасия Галки-

на на два вопроса: что привело ее в благотворительность и почему она занялась сбором 
гуманитарной помощи для жителей Донбасса?

Анастасия была волонтером с юного возраста, часто ез-
дила в детские дома, организовывала арт-занятия с малыша-
ми, трудилась помощником президента БФ, накопила опыт и 
знания.

– А потом у меня сформировалось собственное представ-
ление о том, какой может быть помощь, какой формат будет 
наиболее эффективным, – призналась наша собеседница. – 
По моему мнению, в искусстве заключена особая сила, спо-
собная творить чудеса. Так родился наш фонд, миссия кото-
рого заключается в популяризации благотворительности сре-
ди молодежи через искусство. Организация, конечно, еще 
совсем молодая, но работы уже много, а планов еще больше.

Сейчас у фонда три ключевых проекта: «Искусство помо-
гает Мироше», направленный на сбор средств для малыша 
с ДЦП, чья мама скончалась от последствий коронавируса, 
«Веселые краски», в рамках которого проводятся творческие 
занятия с воспитанниками интернатов, детских домов и ребя-
тами из малообеспеченных семей.

Третьей инициативой стало «Письмо из Донбасса». Идею 
удалось реализовать благодаря знакомству с Юлией Скуба-
евой, помощником председателя Общественной палаты ДНР. 
Женщины встретились на гражданском форуме «Команды 
47» в Ленобласти в сентябре. К настоящему времени в За-
невское поселение передали 120 обращений с просьбой 
выслать на освобожденные территории продукты питания и 
необходимые вещи. Чаще всего в поддержке нуждаются пен-
сионеры, инвалиды, многодетные семьи и матери-одиночки.

– Уже отправили 22 коробки, каждая весом порядка 10–20 
килограммов, – уточнила Анастасия. – Чаще всего кладем в 

них еду, одежду, обувь, постельное белье, средства гигиены, 
игрушки, канцелярские товары. Сейчас формируем еще 70 
посылок. В ближайшие дни отправим нуждающимся.  

Такая работа, безусловно, сопряжена с рядом сложно-
стей. И дело не только в том, чтобы собрать средства, купить 
все необходимое и благополучно доставить в пункт назначе-
ния. Зачастую попросту не хватает места для упаковки гру-
зов. До недавнего времени Анастасия с волонтерами рас-
кладывали и сортировали вещи в обычной квартире. Однако 
сейчас у добровольцев есть большое помещение, которое 
им выделили на безвозмездной основе.

– Недавно посчастливилось познакомиться с главой Все-
воложского района Вячеславом Кондратьевым, – пояснила 
наша собеседница. – Рассказала ему о деятельности нашего 
фонда и проекте «Письмо из Донбасса». Он очень проникся 
и моментально отреагировал на наши нужды, предоставив 
склад. Конечно, стало намного комфортнее. Большое про-
странство позволяет быстрее и эффективнее формировать 
коробки с гумпомощью.

Один из самых сложных и в то же время приятных момен-
тов в работе волонтера – видеть радостные лица тех, кому 
удалось помочь, и слышать слова благодарности.

– Знаете, сердце рвется на части, когда понимаешь, что 
хотя бы на одного счастливого человека в мире стало больше. 
Это очень сильно мотивирует работать дальше. Наверное, 
поэтому я на своем месте, – отметила Анастасия.

ÏÈÑÜÌÀ ÍÀ ÔÐÎÍÒ
Минобороны России запустило доставку корреспон-

денции и посылок в зону СВО. 

Теперь у военнослужащих, задей-
ствованных в спецоперации на Украи-
не, есть возможность получать весточки 
от родных и близких прямо на передо-
вой. Ничто так не согревает сердце сол-
дата, как письмо из дома!

Сделать отправление получится в 
любом отделении «Почты России» по 

адресу: 103400, город Москва-400. 
Также потребуется указать номер во-
инской части адресата, узнать который 
можно в военном комиссариате по ме-
сту призыва. Чтобы связь с домом была 
двусторонней, для ответных посланий 
бойцам предоставят письменные при-
надлежности и конверты.

Именно так называется группа в социальной сети 
«ВКонтакте», созданная специально для близких военно-
служащих – участников СВО.

Сообщество предназначается для 
обмена важной информацией, кон-
сультаций по оформлению льгот, связи с 
бойцами, отправки экипировки и писем 
в зону спецоперации, волонтерской и 
дружеской поддержки.

Страница доступна по ссылке: 
vk.com/zhdudomoy_lenoblast Она являет-
ся закрытой во избежание провокаций. 
При вступлении администраторы за-

просят у вас Ф. И. О. военнослужащего 
и место жительства, чтобы проверить эти 
сведения в реестрах.

Данные руководителей группы, наобо-
рот, открыты – это сотрудники Комитета 
общественных коммуникаций, Комитета 
по соцзащите, представитель губернато-
ра 47-го региона в зоне СВО Сергей Ма-
чинский, волонтеры штаба #МЫВМЕСТЕ.

Присоединяйтесь!

ÂÑÅÃÄÀ ÐßÄÎÌ
Заневское поселение продолжает помо-

гать Донбассу. На днях очередную партию 
гуманитарного груза отправили беженцам 
из ДНР.

При участии жителей муниципалитета и представителей 
депутатского корпуса для потерявших кров людей собрали 
средства гигиены, продукты питания, одежду, детские вещи и 
другие предметы первой необходимости.

Тем временем вы по-прежнему можете присоединиться к 
акции и поддержать российских военнослужащих, а также 
прибывающих из ЛДНР граждан. Пункты приема работают в 
Янинском КСДЦ на Шоссейной, 46, и его филиале в Кудрово 
на Строителей, 41а, с 9:00 до 21:00 без выходных.

«ÝÒÎ ÍÅ ÏÎÑËÅÄÍßß ÏÎÅÇÄÊÀ»
Еще одна партия гуманитарной помощи доставлена из Заневского по-

селения в зону проведения СВО.

На территорию Донбасса бойцам дивизии 
ВДВ отвезли дизельные отопители, термобелье, 
теплую обувь, бензопилы, продукты, а также 
гигиенические предметы, требующиеся в пер-
вую очередь, и сигареты. Существенный вклад 
в приобретение всего необходимого внесли 
руководитель МО Вячеслав Кондратьев и глава 
администрации Алексей Гердий, выделив часть 
личных сбережений. Помогли также неравно-
душные жители нашего муниципалитета и сосед-
них населенных пунктов. Удалось собрать при-
мерно 400 000 рублей. Сопровождали машину 
с гумпомощью в ДНР начальник сектора дорож-
ного хозяйства Александр Мусин, исполняющий 
обязанности директора МБУ «Память» Петр Ог-
нянников и предприниматель Игорь Елькин.

– Мы поддерживаем с бойцами контакт, вы-
ясняем потребности, – рассказал Александр 
Валерьевич. – Уверен: это не последняя наша 
поездка. Будем продолжать помогать ребятам.

Путь колонны с гуманитарным грузом лежал 
через разрушенные украинской армией тер-
ритории. Вражеские ракеты не оставили живо-
го места там, где еще недавно кипела жизнь. 
Сейчас – только дыры в стенах некогда жилых 
домов, вещи, оставленные убегающими людьми, 
да осколки снарядов. «Наша команда знала, ку-
да ехала. Места вовсе не туристические, прямо 
скажу, – заключил Александр Мусин. – Честно 
признаться, даже мне, взрослому мужику, слу-
жившему, было не по себе видеть разбитые зда-
ния, брошенную во дворах и на обочинах техни-
ку. Но радует, что настроение у бойцов на подъ-
еме, они готовы отстаивать правду, защищать 
страну. Ждем их домой. Победа будет за нами!»
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ОФИЦИАЛЬНО

Муниципальное образование
«ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»

Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
03.10.2022 № 631
д. Заневка

О внесении изменений в постановление адми-
нистрации МО «Заневское городское поселе-
ние» от 16.05.2019 № 238 «Об определении мест, 
предназначенных для выгула домашних животных 
на территории муниципального образования 
«Заневское городское поселение» Всеволож-
ского муниципального района Ленинградской 
области»

В соответствии с Федеральными законами от 
06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах органи-
зации местного самоуправления в Российской Феде-
рации», от 27.12.2018  № 498-ФЗ «Об ответственном 
обращении с животными и о внесении изменений в 
отдельные законодательные акты Российской Феде-
рации», областным законом Ленинградской области 
от 26.10.2020 № 109-оз «О содержании и защите 
домашних животных на территории Ленинградской 
области», администрация муниципального образова-
ния «Заневское городское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области 

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Внести в постановление администрации МО 
«Заневское городское поселение» от 16.05.2019 № 
238 «Об определении мест, предназначенных для вы-
гула домашних животных на территории муниципаль-
ного образования «Заневское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинград-
ской области» изменения, изложив приложение в но-
вой редакции, согласно приложению к настоящему 
постановлению.

2. Настоящее постановление подлежит опублико-
ванию в газете «Заневский вестник» и размещению 
на официальном сайте муниципального образования 
http://www.zanevkaorg.ru.

3. Настоящее постановление вступает в силу по-
сле его официального опубликования в газете «За-
невский вестник».

4. Контроль за исполнением настоящего поста-
новления возложить на заместителя главы админи-
страции по ЖКХ и благоустройству Гречица В. В.

Глава администрации 
А.В. Гердий 

Приложение
к постановлению администрации

МО «Заневское городское 
поселение»

от 03.10.2022 № 631

«Приложение
к постановлению администрации

МО «Заневское городское 
поселение»

от «16» мая 2019 г. №  238

Места
для выгула домашних животных на территории 

муниципального образования «Заневское 
городское поселение» Всеволожского 

муниципального района Ленинградской области

№ 
п/п

Населен-
ный пункт

Места для выгула домашних 
животных

1 г.п. Янино-1 Территория, прилегающая к 
ул. Объездной № 5 (земельный 
участок с кадастровым номером 
47:07:1039001:3738)

2 г. Кудрово Территория, прилегающая к ул. 
Центральной напротив Пожарной 
части № 150 
(земельный участок с 
кадастровым номером 
47:07:1044001:73100)

Территория, прилегающая к пр. 
Строителей севернее микрорай-
она Новый Оккервиль (земельный 
участок с кадастровым номером 
47:07:1044001:68774)

3 д. Ново-
сергиевка

Территория, прилегающая к авто-
мобильной дороге 
на Новосергиевку (земельный 
участок с кадастровым номером 
47:07:1007003:273)

ЗАКЛЮЧЕНИЕ О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ

Публичные слушания назначены постановлением главы муниципального образования «Заневское городское поселение» от «17» ноября 2022 года № 13. 
Тема публичных слушаний: Проект бюджета муниципального образования «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинград-

ской области на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов.
Дата проведения публичных слушаний: «09» декабря 2022 г.
В публичных слушаниях приняли участие 18 человек.
В ходе обсуждения проекта бюджета муниципального образования «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской 

области на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов поступили вопросы:

№
п/п

Вопросы, 
вынесенные на обсуждение

Вопрос внесен
(Ф. И. О. участника)

Итоги 
рассмотрения вопроса

1 По сравнению с 2022 годом в 2023 году снижаются 
доходы от использования имущества и увеличиваются 
доходы от продажи муниципальной собственности. 
Хотелось бы понять: это часть активов, которые аренду-
ются, будут реализованы? Что будет реализовано и по 
какой причине?

Русакова Анна, 
г. Кудрово.

Снижение доходов от аренды обусловлено расторжением нескольких 
договоров в 2022 г. В связи с тем, что полномочия по распоряжению 
земельными участками до разграничения муниципальной собственности 
переданы во Всеволожский район, планирование поступлений осущест-
влялось на основании сведений, полученных из района.

2 Увеличение расходов на общегосударственные во-
просы, в частности расходы на выплаты госслужащим 
и расходы на выплаты главе. С чем связано это 
увеличение? С увеличением штата или по какой-то 
другой причине?

Русакова Анна, 
г. Кудрово.

Произведена индексация заработных плат на 9 % в соответствии с реко-
мендациями планирования показателей бюджета муниципальных образо-
ваний Ленинградской области, а также в соответствии с новой структурой 
администрации, утвержденной в октябре 2022 года, увеличена числен-
ность сотрудников администрации. Норматив численности рассчитывает-
ся на основании методики, утвержденной Правительством Ленинградской 
области, и зависит от численности населения поселения.

3 На какие цели предусмотрены расходы по граждан-
ской обороне на содержание систем оповещения в 
сумме 4 905 тыс. руб., что сюда входит?

Русакова Анна, 
г. Кудрово.

2 605,0 тыс. руб. на техническое обслуживание и модернизацию систем 
оповещения, 1 620,0 тыс. предусмотрены на устройство новой точки си-
стемы оповещения в СНТ «Колос», 680 тыс. оплата услуг операторам связи 
за предоставление каналов связи для системы оповещения населения.

4 В бюджете 2022 года предусмотрено 8 млн 244 тыс. 
руб. в рамках программы комплексного развития 
территорий на разработку проекта комплексного 
развития, но на данный момент закупка отменена. 
Что с этими средствами? Будет ли она корректиро-
ваться и продолжится ли работа в этом направлении в 
следующем году?

Русакова Анна, 
г. Кудрово.

Проект будет дорабатываться в связи с тем, что для разработки каче-
ственного проекта нужно провести некоторые доработки. Это, конечно 
же, приведет к корректировке стоимости контракта. После этого будет 
объявлен конкурс.

5 На что запланированы средства в объеме 
16 млн руб. в рамках программы «Благоустройство»?

Русакова Анна, 
г. Кудрово.

Эти средства запланированы на благоустройство сквера в гп. Янино-1, но 
от населения поступило предложение внести этот проект для включения в 
программу комфортной городской среды. 
Поэтому если данный проект получит поддержку и станет победителем по 
итогам голосования, то эти средства мы перенесем на 2024 год и получим 
дополнительное софинансирование из областного бюджета.

6 В бюджете запланированы средства в сумме 5 млн 
450 тыс. руб. на устройство и содержание велодоро-
жек. Где планируется их строительство?

Русакова Анна, 
г. Кудрово.

От железнодорожного переезда до ул. Ленинградская и до парка «Оккер-
виль» в г. Кудрово. Сметная стоимость проекта есть. В ближайшее время 
приступим к реализации данного проекта.

7 Культура и кинематография. Предусмотрены расходы 
на проектирование и экспертизу культурно-досугово-
го центра – 4 млн 986 тыс. руб. на 2022 год. О каком 
культурно-досуговом центре идет речь? Почему ни на 
2023, ни на 2024 год на эти цели ничего не предусмо-
трено, если уже идет строительство? 

Русакова Анна, 
г. Кудрово.

Эти деньги были предусмотрены на разработку проектной документации 
для строительства нового КДЦ в гп. Янино-1. В связи с тем, что технические 
условия были поздно получены, контракт будет продлен, работы будут 
продолжены в 2023 году, запланированные средства будут перенесены на 
2023 год.

8 По направлению «физическая культура и спорт» 
запланированы средства в объеме 13,9 млн руб. на 
капитальный ремонт спортивных сооружений в 2024 
году. На какие цели запланированы эти средства?

Русакова Анна, 
г. Кудрово.

Эти средства запланированы на модернизацию спортплощадки в д. За-
невка около д. № 50  и реконструкцию детской спортивной площадки в д. 
Суоранда по ул. Школьная.

9 Планируется ли повышение материального стимули-
рования для членов инициативных комиссий?

Малхасьян Наталья 
Вениаминовна

В связи с изменениями полномочий и территории вопрос  материального 
стимулирования будет рассматриваться депутатами в январе 2023 г.

10 В бюджете на 2023–2025 годы наблюдается дефицит 
средств бюджета. За счет чего он будет покрываться?

Светличный С. В., гп. 
Янино-1

Дефицит бюджета в объеме, не превышающем на 15 % объем налоговых и 
неналоговых доходов бюджета, является допустимым в соответствии с Бюд-
жетным кодексом РФ. Источником покрытия дефицита являются остатки на 
счете бюджета на начало года.  

11 На ремонт дорог предусмотрена достаточно крупная 
сумма. Ремонт каких дорог запланирован в 2023 
году?

Мельникова Наталья 
Михайловна

Это не только ремонт дорог, но и их содержание. Дороги в населенных 
пунктах Суоранда, Хирвости, Янино-1 и Заневка, а также в г. Кудрово на 
ул. Набережная. Все мероприятия будут проводиться в соответствии с 
утвержденным планом.

12 В д. Суоранда будут строиться или ремонтироваться 
какие-то дороги?

Ганнущенко Виталий 
Игоревич

Ремонтироваться будут обязательно. А все, что касается строительства, 
будет проводиться по плану.

13 Какие дороги планируется построить в г. Кудрово? Гулюта Сергей Алек-
сандрович

В связи со строительством ДЭПО планируется капитальный ремонт Кудров-
ского проезда, а также продление пешеходной зоны по ул. Центральная 
до ЖК на Пражской улице.

14 Будет ли продолжено строительство ДК в д. Суоранда? Мельникова Наталья 
Михайловна

В настоящее время расторгнут договор с подрядчиком. Готовятся докумен-
ты к проведению конкурсных процедур в 2023 году. В середине 2023 года 
работы будут продолжены.

Глава администрации                                                                     А. В. Гердий.
                                                                            (Подпись)                  (Ф. И. О.)

Муниципальное образование
«ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»

Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
31.10.2022 № 689
д. Заневка

Об отмене проекта планировки территории и 
проекта межевания территории, расположен-
ной в г. Кудрово Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области

Руководствуясь статьей 48 Федерального закона 
от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах ор-
ганизации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Уставом муниципального образования 
«Заневское городское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области, 
на основании решения комиссии по подготовке 
проекта Правил землепользования и застройки МО 
«Заневское городское поселение», отраженного в 
протоколе комиссии от 26.10.2022, письма Комитета 
градостроительной политики Ленинградской обла-
сти от 14.09.2022 № 01-16-331/2022, по заявлению 
гражданина Российской Федерации от 26.10.2021 
№ 6079-02-04, администрация муниципального об-

разования «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области 

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Отменить проект планировки территории и проект межевания террито-
рии, утвержденный постановлением администрации МО «Заневское сельское 
поселение» от 09.12.2011 № 276 «Об утверждении проекта планировки терри-
тории, расположенной в дер. Кудрово Всеволожского района Ленинградской 
области» (с изменениями, утвержденными постановлением администрации 
МО «Заневское сельское поселение» от 23.04.2012 № 147 «О внесении из-
менений в постановление администрации от 09 декабря 2011 года № 276», 
постановлением администрации МО «Заневское сельское поселение» от 
27.03.2014 № 88 «Об утверждении проекта межевания территории, распо-
ложенной в дер. Кудрово Всеволожского района Ленинградской области») 
в части земельного участка с кадастровым номером: 47:07:1044001:25517.

2. Настоящее постановление вступает в силу после его опубликования в га-
зете «Заневский вестник».

3. Настоящее постановление направить в комитет градостроительной полити-
ки Ленинградской области и администрацию МО «Всеволожский муниципальный 
район» Ленинградской области для размещения в информационной системе 
обеспечения градостроительной деятельности. 

4. Настоящее постановление разместить на официальном сайте муниципаль-
ного образования http://www.zanevkaorg.ru.

5.  Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на главу 
администрации муниципального образования.

Временно 
исполняющий обязанности 

главы администрации
В.В. Гречиц

ГАЗЕТА МО «ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»
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ÂÍÈÌÀÍÈÅ! 
ÊÎÍÊÓÐÑ ÌÈËÎÒÛ

«Здравствуй, котя, Новый год»: наша газета ищет 
самого очаровательного героя, чтобы вручить по-
дарок к приближающемуся торжеству. Предла-
гаем читателям из Заневского поселения поде-
литься праздничными снимками своих домашних 
животных.

К 31 Декабря многие хотят нарядить своих питомцев, а вот те за-
частую к этой идее относятся не очень. В кадре – кот Лорд, который 
после долгих уговоров и вкусного подкупа согласился примерить кар-
навальный костюм. А потом и вовсе задремал во время съемки, потому 
что зачем позировать, когда ты прекрасен по определению? «Символ 
года я, в конце концов, или что?»

А на что готов ваш любимец ради вкусняшек? Расскажите, как про-
ходит его Новый год: носит ли он наряды, отбирает селедку под шубой у 
гостей, роняет ёлку или, может быть, играет праздничными игрушками 
в футбол.

Для участия в конкурсе до 23 декабря загрузите снимки в альбом: 
vk.cc/cjDHoF 

Победителя определят подписчики нашей группы в социальной сети 
«ВКонтакте» путем голосования, которое будет объявлено 24 декабря. 
Разрешается добавлять несколько файлов, описание к фото привет-
ствуется. Хозяин самого бесподобного питомца ничего не получит, 
потому что все лучшее тому, кого приручил, но мы обязательно с ним 
свяжемся, чтобы передать презент для домашнего любимца.

ÄÍÈ ÄÎÍÎÐÀ 
Â ÇÀÍÅÂÑÊÎÌ 
ÏÎÑÅËÅÍÈÈ 
ÏÐÎÄÎËÆÀÞÒÑß

Очередная акция со-
стоится уже 21 декабря 
в Кудрово. Мобильный 
пункт будет работать 
с 10:00 до 13:00 на 
Европейском, 9/1.

При себе участникам 
необходимо иметь паспорт 
и СНИЛС. Также напомним, 
что пройти процедуру мо-
гут только те, у кого нет 
временных или постоянных 
противопоказаний. Список 
ограничений и рекомен-
даций доступен по ссылке: 
www.blood47.ru/patients/
pamyatka-donora/

Каждый доброволец 
получит справку на два 
дополнительных выходных 
дня и единую компенса-
ционную выплату, которая 
составляет 1 366 рублей.

На все интересующие 
вопросы готовы ответить 
по телефону: 8 (813-61) 
2-43-35.

Организаторами ме-
роприятия являются Центр 
крови Ленинградской об-
ласти и молодежный совет 
при администрации на-
шего муниципального об-
разования.

Дорогие друзья!

«Заневский вестник» объявляет новогодний конкурс 
среди детей от 3 до 12 лет «Письмо Деду Морозу». 

Нет-нет, не спешите хватать ручки с листочками и загадывать себе подарки! 
Задание не совсем обычное. Мы предлагаем поздравить с Новым годом самого 

Дедушку. Ведь у него тоже праздник! Это может быть рисунок или пожелание. 
Автор лучшего послания получит презент от нашего издания и ответ от сказочного 

волшебника. Для участия необходимо загрузить письмо в альбом группы газеты 
в соцсети «ВКонтакте» по ссылке: https://clck.ru/332z2B или принести в редакцию 

по адресу: Янино-1, Новая, 1в, 2-й этаж. Работы принимаются до 23 декабря. 
Подведение итогов состоится в последнюю неделю декабря. 

Тогда же будут вручены и награды.

Вас ждут танцевальные мастер-классы, 
стихотворения о зиме известных русских 

поэтов-классиков, конкурсы на самый 
необычный новогодний салат и торжественный тост. 

Посетителям культурно-досугового центра 
обязательно иметь при себе сменную обувь.


